



PERREDISTAS SIN PARTIDO SE AGANDALLAN LA MAREA ROSA, SE DISFRAZAN DE FRENTE CÍVICO Y FUNDARÁN PARTIDO DE DERECHA

► 6

GUADALUPE ACOSTA NARANJO, DEL FCN, PROPONE CREAR UN NUEVO PARTIDO POLÍTICO: *EMEEQUIS*

Por Redacción / *El Independiente*

Los perredistas sin partido se quieren aprovechar de la llamada "Marea Rosa" para seguir viviendo del presupuesto, y proponen crear un nuevo partido político y juntar ese movimiento con las migajas de lo que fue el PRD nacional y el Frente Cívico Nacional (FCN).

Para lo cual, y en lo que fue su primera asamblea, tras la debacle de la oposición en los pasados comicios en donde ni siquiera logró llenar el gimnasio Juan de la Barrera, el coordinador del FCN, Guadalupe Acosta Naranjo, propuso realizar una consulta por todo el país, así como recorridos por los 300 distritos electorales, para "saber si la gente quiere" que dicha organización se convierta en partido político, informó EMEEQUIS en su portal de noticias.

HACIA UN NUEVO PARTIDO

Después del recorrido señalado, que tomaría cinco meses, Acosta Naranjo sugiere otra convocatoria en la Ciudad de México para anunciar la decisión a la que se llegó. En el encuentro nacional de distintas organizaciones, llevado a cabo en el Gimnasio Olímpico Juan de la Barrera, en la alcaldía Benito Juárez, con un aforo a la mitad, Acosta Naranjo señaló que la decisión de un nuevo partido se tomará entre todos.

A la asamblea del FCN acudieron el ex comisionado presidente del desaparecido Instituto Federal Electoral, Leonardo Valdés; los exdirigentes perredistas Guadalupe Acosta Naranjo y Carlos Navarrete, y los senadores Gustavo Madero (PAN) y Emilio Álvarez Icaza (independiente). No estuvo Xóchitl Gálvez, su excandidata presidencial; tampoco los exconsejeros Lorenzo Córdova y Ciro Murayama ni intelectuales que participaron en movilizaciones de la llamada marea rosa.

"Propongo que hagamos una consulta nacional. Que hoy quede conformado un Consejo Nacional de Auscultación y Orga-

nización de la nueva fuerza política. "Que recorramos los 32 estados del país, que nos salgamos de la Ciudad de México, que vayamos a todos los rincones de nuestra patria.

"Y que vayamos preguntándole a la gente, qué quieren que hagamos, que una serie de personalidades, con mucha ética, con mucho reconocimiento, conforme en este Consejo Nacional de auscultación y de organización.

"Y que nos convoquemos para el sábado 23 de noviembre, cinco meses después que hayamos recorrido todo el territorio nacional, para volver aquí, con representantes de los 300 distritos electos en cada distrito a tomar la decisión final, sí o no, tomémoslo entre todos la decisión".

Al evento también asistieron personajes como el senador Emilio Álvarez Icaza, el excandidato del PRI, PAN, PRD a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, así como Cecilia Soto, quien también fue oradora.

"LAVAR LA ROPA SUCIA EN CASA"

Acosta Naranjo dijo que hay mucha gente que no está a gusto con denominaciones partidistas actuales, PAN, PRI o PRD (que perdió su registro nacional al no reunir el mínimo de votos en la elección del 2 de junio). "Nunca vamos a intentar dividir a la oposición. Pero hay gente que no está satisfecha con lo que hoy existe y debemos de preguntarnos: ¿Queremos que, en la boleta electoral de la elección, que se va a dar de todos modos en 2027, solamente estén los seis partidos que actualmente conservan registro?



decirles y pedirles templanza, serenidad, que les vaya bien, que resuelvan bien sus problemas, que la ropa sucia se lava en casa. Que no estemos dando espectáculos porque eso facilita el trabajo de López Obrador”.

Esto en referencia a los conflictos recientes en el PAN y el PRI. En el blanquiazul hubo una guerra de palabras entre Javier Lozano y Marko Cortés, el dirigente nacional, en la que terció el expresidente Felipe Calderón, del lado de Lozano. El PAN se encamina a su proceso sucesorio y ya hay varios personajes que han alzado la mano para reemplazar a Cortés, después de la debacle electoral del 2 de junio.

Mientras que el PRI se encamina a una asamblea nacional el domingo que podría derivar en la reelección de Alito Moreno, quien ha perdido 11 estados que tenía bajo su dominio el Revolucionario, por lo que hay un grupo de personajes tricolores que piden el fin de su gestión, que inició en 2019.

LA SOBRRERREPRESENTACIÓN: TODO EL PODER

Acosta Naranjo dijo que la coalición no sólo se conforma con Claudia Sheinbaum en la Presidencia, porque ahora harán uso de la sobrerrepresentación para quedarse con el Poder Legislativo y posteriormente con la Suprema Corte. “Morena, PT, Verde tuvieron el 55% de los votos, con toda esta

ilegalidad que hemos dicho, con toda esta inequidad que hemos dicho, del dinero de los programas, de la intromisión del presidente. Tuvieron el 55% y quieren quedarse con el 75% de la Cámara de Diputados, 20% adicional.

“Jamás se hicieron las reformas constitucionales de 1996, ni la de 2007, ni la de 2003, ni 2014, para que la mayoría tuviera una súper mayoría, si no que era para que las minorías tuvieran garantizados sus derechos y sus votos.

“Ellos tienen el 55% y quieren el 75 y los otros partidos sacaron el 42% y les quieren dejar el 25%. Lo que en las urnas es una diferencia de 13 puntos quieren hacerla en la Cámara de Diputados de 50%, del 13 de las urnas al 50% de la Cámara de Diputados, eso no es lo que protege la Constitución”.

Propuso una segunda movilización para ir al Instituto Nacional Electoral (INE) para exigir a los consejeros que apliquen correctamente los criterios constitucionales para el segundo domingo de agosto y se evite la sobrerrepresentación. El límite que tiene el órgano electoral para resolver es el 23 de agosto. Así como una marcha al Zócalo en septiembre para defender a la Suprema Corte de Justicia, debido a que en ese mes Morena y aliados podrían usar su mayoría calificada para sacar adelante la reforma al Poder Judicial.